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Verehrte Sportkameradinnen und Sportkameraden, 
 
nach der Pause ist vor der neuen Saison. Bereits jetzt müssen wir unseren Blick auf die neue 
Saison richten und entsprechende Vorbereitungen treffen. Die Situation an der Corona-Front ist 
derzeit nicht gerade verheißungsvoll, aber wir sollten die Hoffnung nicht aufgeben, dass bald 
mehr Impfstoff zur Verfügung steht und wir im September oder Oktober mit der neuen Saison 
beginnen können. Lasst uns deshalb die Saison wie üblich gemeinsam planen, damit wir, wenn 
es losgeht, ohne Probleme starten können.  
 

1. Re-Start 
Wir dürfen den Re-Start nicht verpennen. Speziell im Jugendbereich, aber auch bei den 
Damen und Herren, werden die einzelnen Sportarten darum buhlen, die Menschen wieder für 
ihren Sport zu begeistern. Dabei gilt wie so oft, wer zuerst kommt, malt zuerst. Seit länger als 
einem Jahr konnte speziell den Kindern kein Sportangebot gemacht werden. Nutzt deshalb die 
Chance, die das Hygiene-Konzept eröffnet und startet bereits nach den Osterferien mit 
Programmen neue Kids für unseren Sport zu gewinnen. Die Regeln lassen gemeinsamen Sport 
im Außenbereich für Kinder bis 14 Jahre zu. Bei schönem Wetter muss man die Kleinsten noch 
nicht gleich an den Tischen beschäftigen, sondern kann sie mit Schlägern und Bällen durch 
Geschicklichkeits-Spiele und -Wettkämpfe an unseren Sport heranführen. Plant für die Kinder in 
Euren Orten und Einzugsbereichen Trainingsangebote, mit denen Ihr unverzüglich nach Öffnung 
der Sporthallen wieder starten könnt. Dazu müssen anfangs noch nicht unbedingt ausgebildete 
Übungsleiter notwendig sein, so dass auch Vereine einsteigen können, welche bisher nicht im 
Nachwuchsbereich aktiv waren. Bitte beachtet dabei aber immer die zum Trainingszeitpunkt 
gültigen aktuellen Hygiene-Regeln. 
 
 

2. HTTV-Beirat vom 20.03.2021 
Am 20.03.2021 hat der Beirat des HTTV online stattgefunden. Die Ergebnisse könnt Ihr auf der 
Homepage des HTTV unter folgendem Link lesen: 
https://www.httv.de/news/data/2021/03/22/antrag-zur-umstellung-auf-vierermannschaften-erst-
einmal-vom-tisch/ 
 
Wie Ihr dem Bericht entnehmen könnt, werden bei den Herren in der Saison 2022/23 noch nicht 
durchgehend Vierer-Mannschaften eingeführt. Der Verband möchte die Entscheidung auf eine 
wesentlich größere Akzeptanz als eine knappe einfache Mehrheit stellen. Für uns im Kreis Kassel 
bedeutet dies, es bleibt alles beim Alten. Die Kreisliga und die 1. Kreisklasse werden in den 
nächsten beiden Spielzeiten weiterhin als Sechser-Mannschaften und die 2. und 3. Kreisklasse 
als Vierer-Mannschaften spielen. Allerdings obliegt es dem Kreis, ob in der Saison 2022/23 die 
1. Kreisklasse mit Vierer-Mannschaften spielen soll. Ein entsprechender Beschluss müsste beim 
diesjährigen Kreistag, wie immer dieser auch abgehalten wird, vor Beginn der Saison 2021/22 
gefasst werden. 
 
 
 



3. Vorbereitung Saison 2021/22 
Es ist zu befürchten, dass nicht alle in den vergangenen Jahren aktiven Spielerinnen und Spieler 
wieder an unsere Tische zurückkehren werden, da sie sich mittlerweile anders orientiert haben, 
um sich fit zu halten. Deshalb solltet Ihr vor Meldung der Mannschaften in diesem Jahr etwas 
ausführlicher mit den Spielerinnen und Spielern sprechen, ob sie weiterspielen möchten. Damit 
wir seitens des Kreisvorstands frühzeitig entsprechend planen können, bitten wir darum, dass Ihr 
gravierende Änderungen bei der Anzahl von Mannschaften unverbindlich im Nachwuchsbereich 
an David und Michael und im Erwachsenenbereich an mich meldet. Die verbindlichen 
Meldetermine bleiben wie bisher bestehen. 
 

 Ende Wechsel der Spielberechtigung 31.05.2021 

 Mannschaftsmeldung    25.05.2021 - 10.06.2021 

 Terminmeldung     25.05.2021 – 01.07.2021 

 Mannschaftsaufstellungen   21.06.2020 – 01.07.2021  

 
Zur Erinnerung, die einzelnen Klassen werden wie bisher in folgenden Spielsystemen und 
Mannschafts-Sollstärken spielen: 
  Nachwuchs    Braunschweiger-System 3er oder 4er-Mannschaften 
  Damen Kreisliga   Braunschweiger-System 3er oder 4er-Mannschaften 
  Herren 2. und 3. KK   Bundessystem  4er-Mannschaften 
  Herren 1. KK  und Kreisliga 6er-Paarkreuz-System 6er-Mannschaften 
 
 

4. Sommerteam-Cup 
Viele werden den Spielbetrieb vermissen. Deshalb hat man sich beim DTTB und myTischtennis 
überlegt, wie man in der Sommerpause Spielerinnen und Spieler beschäftigen und wieder an den 
Spielbetrieb heranführen kann. Ein Sommercup-Turnier wurde entwickelt, bei dem man sich als 
vereins-übergreifende Mannschaft teilnehmen kann. Hier der Link zur Ankündigung 
https://www.mytischtennis.de/sommerteamcup/home/ 
Die Ausschreibung findet Ihr als Anhang zu dieser Ausgabe.  
Natürlich findet diese Runde nur dann statt, wenn es die Pandemie-Situation zulässt. 
 
 

5. Übungsleiter-Ausbildung 
Der HTTV plant in diesem Sommer mehrere Übungsleiter-Lehrgänge (C-Trainer) in 
Simmershausen durchzuführen. Interessierte bitten wir sich auf der Homepage des HTTV zu 
informieren.  
 
 

6. Ausrichter für Kreis-Einzel-Meisterschaften gesucht 
Wir suchen immer noch einen Ausrichter für die KEM, welche nach derzeitigem Stand am 04. 
und 05.09.2021 stattfinden sollen. Benötigt wird eine Sporthalle mit mindestens 16 Tischen, 
zumindest kleiner Tribüne und Lautsprecheranlage (auch mobil möglich). In den vergangenen 
Jahren haben im Schnitt jeweils 160 Spielerinnen und Spieler an der Veranstaltung 



teilgenommen. Das Startgeld kassiert der austragende Verein. Die Veranstaltung wird nur an dem 
Termin stattfinden, wenn es die Pandemie-Situation gefahrlos zulässt. Eine Verschiebung auf 
einen späteren Termin ist derzeit nicht ausgeschlossen. Wir sind aber bestrebt die Veranstaltung, 
wenn irgendwie möglich auszutragen. 
 
 

7. Ingrid Hoos in Ruhestand 
Unsere Sportkameradin Ingrid Hoos ist zum 31.03.2021 in ihren wohlverdienten Ruhestand 
gegangen. Eine Würdigung ihres Wirkens findet Ihr auf der Homepage das HTTV. Ingrid wird uns 
aber weiter als Präsidiums-Mitglied und Teilzeit-Mitarbeiterin erhalten bleiben. Der Kreisvorstand 
Kassel und alle Vereine des Kreises Kassel wünschen Ingrid einen angenehmen „Unruhestand“ 
und weiter auf gute Zusammenarbeit. 
 
 
Hoffen wir, dass wir bald wieder mit dem Training beginnen können. 
 

 
Bleibt alle gesund und haltet Euch fit, 
 
Jochen 
 


